



Avanza el 'supercampus' europeo con la reunión este mes en Salamanca

Al foro asistirán rectores, profesores y representantes de las ciudades y países de la alianza universitaria ■ Salamanca ultima su máster y ya participa en el intercambio de alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca avanza en el desarrollo del "supercampus" europeo junto a las otras seis instituciones académicas implicadas en la iniciativa avalada por la Comisión Europea. A finales de este mes, entre el 26 y el 28 de octubre, el Estudio salmantino acogerá la celebración del tercer foro de la alianza académica.

Al encuentro, que se llevará a cabo en formato presencial, acudirán los rectores y vicerrectores de Relaciones Internacionales de la alianza de universidades — Coimbra (Portugal), Poitiers (Francia), Jena (Alemania) Pavía (Italia), Turku (Finlandia) y Alenzandru Ioan Cuza de Iasi (Rumanía), además de Salamanca (España)—, directores e integrantes de los grupos de trabajo, estudiantes y autoridades, como alcaldes de las ciudades universitarias implicadas en el proyecto y algún ministro.

El objetivo de este importante encuentro es, según explica el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Efreem Yildiz, poner en común los avances conseguidos



El vicerrector Efreem Yildiz. | ARCHIVO

por el consorcio y fijar nuevas actividades. En este sentido, Yildiz explica que ya hay 2 másteres en marcha y el Estudio salmantino próximamente lanzará el tercero centrado en la calidad de la educación.

"Es un evento muy importante para dar a conocer el proyecto", comenta el vicerrector de

Salamanca que va a comenzar una ronda por las facultades para explicar en mayor profundidad en qué consiste esta alianza y que los centros puedan también comenzar a realizar sus propuestas para que el proyecto vaya creciendo.

Por otra parte, ya ha comenzado también el intercambio de estudiantes entre las universidades participantes en el "supercampus". Cerca de cuarenta alumnos ya han comenzado a disfrutar de la experiencia de formarse en diferentes centros, de ellos media decena proceden de Salamanca, fundamentalmente de estudios sanitarios.

Además, el consorcio ha conseguido otro proyecto para elaborar una investigación centrada en ciudades inteligentes con una financiación de 2 millones de euros que se suman a los 5 que ya obtuvieron en el marco de la alianza.

Hay que recordar que la alianza "European Campus of City-Universities (EC2U)" tiene como objetivo que en 2025 existan unos "supercampus" con planes de estudios impartidos conjuntamente por las diferentes universidades que forman las alianzas.

Más cerca de Asia

El vicerrector de Relaciones Internacionales, Efreem Yildiz, trabaja en la colaboración con China. Según explica está muy avanzado el convenio con colaboración con el Instituto Confucio para que cuente con una sede en Salamanca. Además, el Instituto Chino, que es la institución oficial que promueve la lengua y cultura china en el ámbito académico también tiene interés en Salamanca.

En esta línea, el Estudio quiere ampliar el campo de acción con los tres principales socios de los Estudios Asiáticos. En este sentido, quieren firmar acuerdos con las sociedades académicas más potentes y afianzar las relaciones con Japón.

En Iberoamérica, el interés está centrado en Panamá, cuyo gobierno va a financiar 100 becas con la Universidad; así como con Honduras y Santo Domingo, que trabajan en la misma línea.